

Groß-Lüsewitz, den 8. 7. 1960

1 Blatt

Ausstellung über das Laienkunstschaffen zur

Ostseewoche.

4.015. Lüsewitzer Laienkunst in der Schule ausgestellt

Am Sonntag wurde in der Vorhalle der neuen Schule eine Ausstellung über das Laienkunstschaffen in Groß-Lüsewitz eröffnet. Die ausstellenden Kollegen werden durch ein Preisausschreiben prämiert, welches anlässlich der Ostseewoche von der Kulturkommission der BGL des Institutes für Pflanzenzüchtung Groß-Lüsewitz arrangiert wurde. Die Ausstellung liefert den Beweis, daß vielseitige und reiche Talente bei unseren Kolleginnen und Kollegen schlummern, die nur geweckt werden müssen. Die ausgestellten Gegenstände stellen kunstgewerbliche Schmiedearbeiten, Zeichnungen, Holzschnitzarbeiten, Bastelarbeiten, Wandschmuck und textile Kunstarbeiten dar. Es wurden zum Teil sehr schöne und wertvolle Arbeiten angefertigt und der Preisrichter wird es schwer haben, die ausgesetzten Prämien richtig und gerecht zu verteilen.

Den talentierten Ausstellern ist zu wünschen, daß sie ihre Fähigkeiten noch mehr als bisher auswerten. Das gereicht ihnen selbst zur Freude und der Allgemeinheit zum Nutzen. Das Laienkunstschaffen ist eine sinnvolle Freizeitgestaltung, das beweist diese Ausstellung. Dies wurde auch von den vielen Besuchern bestätigt, die anlässlich der Ostseewoche in Groß-Lüsewitz weilten.

Die Ausstellung ist verbunden mit einer Auslage von Schülerarbeiten der Lüsewitzer Schule und des Kindergartens. Es sind Zeichnungen, Aufsätze und Bastelarbeiten der Kinder zu sehen. Viele Eltern und Lüsewitzer Einwohner haben neben unseren Gästen die Ausstellung bereits besucht. Dadurch wurden auch der Sinn und die Losungen der Ostseewoche für Frieden und Freundschaft der Völker an der Ostsee allen Beteiligten nähergebracht.

Auer